54 P2(0) IRVIPERS

MAL EMPEZO LA GIRA DE LA **SELECCION**

GERARDO, LA FIGURA ANTE **PORTUGAL**

La «gira demencial» de nuestra Selección, como la han llamado algunos críticos. empezó mal. Perder en Oporto por 2-0 desdice a los seleccionados hispanos, aunque tuvieran las bajas de aquellos jugadores que forman en el Barcelona y Gijón, los que ya ayer se unieron al grupo de sus compañeros.

Dentro de la derrota que siempre resulta desagradable. para los canarios tiene el atenuante de que ha sido Gerardo la gran figura. Lo destacaba mucho el comentarista de la «Cadena Ser», pero todos los críticos coinciden en que el improvisado libero fue la nota sobresaliente, en un esfuerzo constante por achicar balones y romper el ritmo a los portugueses, quienes mandaron en el centro del campo.

Una vez más se pone a prueba las grandes condiciones del canario que tras sus titubeos iniciales en la U.D. llegó a triunfar plenamente y se convirtió en el «brillante» de los amarillos hasta el extremo de despertar las apetencias de los clubs más poderosos de España: Madrid y Barcelona.

Este último se hizo con los servicios de Gerardo para la próxima temporada y puede que ya el Madrid esté arrepentido de haber regateado esos millones que pedía Las Palmas y que luego pagó el «Barça», llevándose la «presa».

V.M.

ASI SERA LA GIRA

Domingo día 21: 21.30 horas, llegada a Méjico. Martes, día 23: 20,45 h.

Méjico - España.

Jueves, día 25: Llegada a Puebla (Méjico).

Viernes, día 26: 14 horas:

Puebla - España. Sábado, día 27: 16,50 ho-

ras, llegada a Caracas.

Domingo, día 28: 17 horas, Venezuela - España.

Martes, día 30: 17 horas, llegada a Bogotá.

Jueves, día 2 de julio:

20,45 joras: Colombia - Espa-

Viernes, día 3: 11,25, llegada a Lima.

Sábado, día 4 11,45 ho-

ras, llegada a Santiago. Domingo, día 5: 16 horas,

Chile - España. Lunes, día 6: 22,30 horas, llegada a Salvador (Brasil).

Miércoles, día 8: 21 horas, Brasil - España.

Viernes, día 10: 13,10 horas, llegada a Madrid.

EL TELDE PERDIO EN LA PRORROGA POR UN EXTRAÑO PENALTY

IGUALO DOS VECES LA ELIMINATORIA Y MERECIO MEJOR SUERTE

ANTEQUERA (Málaga), 20 (Crónica del corresponsal de «Efe», Angel Guerrero, especial para «EL ECO DE CANARIAS»).--

Los únicos que de verdad han sentido los aficionados antequeranos que han llenado hasta rebosar el campo municipal de deportes de Antequera ha sido que el ascenso del Clun Deportivo Antequerano, para el que animaron sin descanso a su equipo, lo haya sido a costa de un conjunto que ha dado una auténtica lección de como se superan las adversidades de un dos-cero a los cinco minutos, corriendo sin parar durante todo el partido, sacando fuerzas de flaqueza, respondiendo con entrega total a la mayor clase verdiblanca y, en definitiva, forzando al Antequerano a necesitar una prórroga y un penalty como único camino para su ascenso a segunda.

El partido ha sido un auténtico monumento al fútbol con dos equipos de características muy distintas, con el denominador común de como se vaciaron los 26 jugadores, entregados ejemplarmente a la defensa de sus colores.

Ha sido superior el Antequerano, que con el dos-cero en el minuto 5 dejó «groggy» al equipo canario, pero tras los goles de Juan Carlos en el minuto 2, resolvieron un centro de Escobosa, y el dos-cero alcanzado por Quintana, en el minuto 5, al rematar una falta sacada por Mata, reaccionaron ejemplarmente, acortando distanclas cuando en el minuto 20 Suso remató una falta tonta de la defensa local, logrando el

Apretó fuerte el equipo canario, mientras el Antequerano se desmoralizó, hasta que en el minuto 42 Marín sacó una falta desde el centro del campo directamente a puerta y Domingo se hizo un lío con el balón, con el que terminó en la red. Debió ser la puntilla para el equipo canario, que sin embargo reaccionó en el segundo tiempo, lanzando a sus jugadores al ataque, para el minuto 61 rematar Ginés cerca el que sería tresdos con que finalizó el partido.

LA PRORROGA

En la primera parte de la prórroga hubo juego muy nivelado, aunque con mayores ocasiones de peligro del equipo local.

Al comenzar la segunda parte de la prórroga es derribado Ballesteros dentro del área y el árbitro señala un indiscutible penalty. Lo bota Narbona, engañando con una paradiña a Domingo y consiguiendo, el definitivo cuatro-dos que vale el ascenso al Antequerano, a los 40 años de su fundación.

Los restantes minutos de la prórroga fueron tensos, con situaciones de peligro en las dos porterías, haciendo Bravo un paradón sensacional en el minuto 22 de la prórroga para terminar el partido con una mínima pero justa diferencia a favor local

Formidable el equipo del Telde, que tuvo sus mejores homres en Suso y sobre todo en Ginés, que fue el elemento más peligroso de su equipo. Del Antequerano sobresaliente general, con mención especial para Pino, Ballesteros y Juan Carlos.

U.D. TELDE: Domingo; Tirado, Juan Francisco, Francisco, (minuto 55, Ginés), Diego, Suso, Ricardo, Tino, (minuto 46,-Rafa), Domínguez, Tino II y Ba-

ANTEQUERANO: Bravo; Quintana, Simón, Marín, Pino, Mata, Narbona, Juan Carlos, (minuto 87, Salguero), Santos, (minuto 87, Silva), Ballesteros y Escobosa.

Arbitró el colegiado castellano señor Pino Casado, que sacó tarjetas amarillas a Barrera. Juan Francisco, Ballesteros,



Esta estampa de desbordante alegría de los canarios, que corresponde al partido Sevilla-Telde, estuvo a punto de repetirse ayer de no ser por un inexistente penalty con que se castigó al Telde en la segunda parte de la prórroga. Como en el «Sánchez Pizjuán», lo más justo era decidir por lanzamiento de penalties y nunca por un castigo máximo que no existió.

Suso y Narbona, a estos dos por partida doble, que fueron expulsados a falta de tres minutos de la prórroga.

OPINAN LOS **ENTRENADORES**

MANOLO RUIZ «LAMENTABLE LA **ACTUACION DEL ARBITRO»**

Todo muy bien, pero lo lamentable y vergonzoso es la actuación del árbitro, que consintió que invadieran el campo los aficionados en varias ocasiones, y además pitó un penalty que no se lo cree ni él. La afición fatal, porque nos han tirado cohetes y nos han molestado mucho. De cualquier manera felicito al Antequerano porque uno tenía que ganar. Estoy tranquilo porque mis jugadores se han vaciado buscando un mejor resultado».

MARTIN DOBLADO, PREPARADOR LOCAL

«El partido, tal y como comenzó, debió terminar con goleada nuestra, pero lo triste fue que mis jugadores se pusieron nerviosos cuando menos se esperaba. De cualquier manera ha estado claro que los que más ocasiones de gol hemos sido nosotros. Tanto aquí como allí, de ahí que pienso que el resultado y la clasificación del Antequerano ha sido más que justa.

No estoy de acuerdo con lo que dice mi compañero del Telde. porque el público sólo se tiró, como pasó en Telde, a raíz del gol de la victoria antequerana, y en una ocasión en que creyó que había finalizado el partido.

El penalty, clarísimo. No protestaron los canarios. Esta es la mayor alegría deportiva de mi vida, se la ofrezco a la afición, a los jugadores y al presidente del club».

DON BENITO, O - SPORTING ATLETICO, 2

Con este resultado asciende el Sporting Atlético, ya que en el partido de ida venció en Don Benito por 1-0.

LDE, VALIENT

Aver toda la afición estaba con el Telde, siguiendo a través de las ondas (retransmitían tres emisoras) el partido de Antequera. Y si bien al principio hubo que aquantar el jarro de agua fría de los dos goles madrugadores que encajó el Telde, presagiándose entonces lo peor, los canarios supieron reaccionar valientemente y por dos veces llegaron a igualar la eliminatoria con la ventaja mínima conseguida en el partido de «El Hornillo». Cuando menos se merecía la prórroga y esa circunstancia llegó a producirse, pero luego un fallo garrafal del árbitro señalando un extraño penalty volvió a poner en franquía al Antequerano, a siete minutos del final, pero sin que el equipo isleño llegara a rendirse, sino

que seguía dando la cara en toda regla y mereciendo al menos volver a la igualada y tanda de penalties que hubiese sido lo más justo.

Hay que aclarar que en los dos goprimeros del Antequerano estuvo poco afortunado el portero Domingo, fallando por lo menos claramente en un gol. Luego se desquitaría con una soberbia parada.

De cualquier manera, aún perdiendo, el Telde ha sido un digno rival y mereció mejor suerte. Nadie va a discutir que hizo méritos suficientes para el soñado ascenso a la Segunda División «B». A no desanimarse, pues, que el premio puede llegar en la próxima temporada. V.M.